

Rainbow

第2学年通信

文責 齋藤 (浩)

会津柳津学園中学校スローガン

「気づき、考え、実行する」

第42号

令和4年 3月 4日 (金)

最初で最後の卒業式予行練習

3月1日(火)の5・6校時には、学校全体での最初で最後の卒業式予行練習を行いました。休校措置により期末テストや卒業生激励会等々、窮屈な日程で、さまざまな行事に取り組んでいます。例年では考えられないことですが、コロナ禍の中みんなで知恵を出し合いなんとか卒業式を無事に迎えられるそうです。香緒理先生から、「卒業式は、1年間の中で最も重要な行事です。しっかりとした態度で臨んでください」と卒業式の意義等の話があり、その後約2時間にわたり最初で最後の卒業式練習を行いました。みんな真剣な態度で取り組み、素晴らしい卒業式となることを予感させてくれました。2年生は卒業式の主な準備も担当します。ひとつひとつ、卒業生への感謝の気持ちをこめ準備してくれることを願っています。



テストテストの連続で...

休校明け28(月)1日(火)に期末テスト、3日(木)に実力テスト、そして7日(月)8日(火)にはNRTテストと様々な種類のテストが続きます。それぞれ違った意味合いをもつテストですが、生徒たちはテストに嫌気がさしているように感じます。しかし、3年生になったら今年以上にテストの数が増えていきます。今年の3年生は、各学期の期末テストに7月から2月まで月1回のペース(11月はなし)で実力テストが行われました。大切なことは、常日頃から課題意識をもって着実な取り組みをすることです。特に、今まで以上に進路学習には力を入れて取り組んでくれることを期待しています。



大切なことは、常日頃から課題意識をもって着実な取り組みをすることです。特に、今まで以上に進路学習には力を入れて取り組んでくれることを期待しています。

人生の節目

竹の節目は途中で作られるものはありません。節目がある竹ほど根は太く、そして遅くしつかりと大地にうねるように根を張っています。少しずつつ伸びている若竹も、根は生き物のように大地に根付いているのです。これを人生に置き換えると、日々精一杯生きていけば、自ずと堅実な生活を営むことができるということになります。

節目は人それぞれ。一年ごとに作られる人もいれば、五年の人もいます。その人の人生の色によって異なります。

人生の勝負はまず、自分の中に育てている種によって大きく左右される。それに気づいた時、新しい自分の生き方が見えてきます。 大原敬子著

卒業式を迎えるにあたって、2年生も人生の節目を考えたいものですね。

今週の目標

立派な卒業式にしよう

下校 進路

授業計画と主な予定

学	国	数	英	体	*	時間	科目	
7	月	○生徒会総会(1校時) ○NRTテスト(2~4校時) ○卒業生激励会(放課後)				15:30	国5	
8	火	理	社	国	英	理	数	
						18:00	社3	
						ONRTテスト(1~2校時)		
9	水	道	国	体	理	美	技	
						18:00	数4	
10	木	社	英	家	音	式場準備		
						15:30	理5	
11	金	令和3年度卒業証書授与式					12:00	英5

心をこめて卒業式の準備をしましょう